

## Patricia Ponce 1° puesto hoy en Sto Tomé muy altas temperaturas falleció un participante



Llegaba Patricia Ponce a la meta y quedo muy preocupada de los competidores que debieron soportar una elevada temperatura pero feliz de lograr el 1° puesto en la clásica competencia de Sto Tome

Durante el desarrollo de una nueva edición del maratón “Gladys Erbetta” en Santo Tomé, se produjo la descompensación y posterior **fallecimiento** de uno de los participantes. El trágico hecho sucedió esta mañana en el último tramo de la prueba, cuando A.E., de 67 años, se desplomó mientras recorría los últimos metros.